
 Frage eines InteressiertenErledigt

Beitrag von „al6042“ vom 29. September 2018, 16:31

Der Titel bliebt, da der Thread dem User @Lazze gehört.
Ich habe aber mal den Dialog zwischen @pgr69 und @macdesignerin in einen neuen Thread
verschoben -> Vega Grafik zum H.264 encoden
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